## Pont-l'Abbé

## Les aquarellistes de Bretagne exposent au Château



Marie Aline, Danièle, Yves et Didier exposent jusqu'au 9 décembre au Château des Barons de Pont-l'Abbé.

35 aquarellistes de Bretagne venus de trois départements de la province Armorique, exposent actuellement dans les salons du sous-sol de la mairie de Pont-l'Abbé. Des peintres venus, outre du Pays bigouden et de Cornouaille ouest, de Rennes Montgeron, de Guidel et ou encore de Guipavas.

Des artistes amateurs et professionnels qui présentent des œuvres très diversifiées, hors de tout thème particulier. Des travaux qui comportent cependant de nombreuses marines avec des bateaux au sec ou sur l'eau, mais aussi des paysages et crustacés. Vestiges maritimes et, Le Tour de Bretagne, deux volumes édités par Ouest-France, sont également disponibles.

Jusqu'au samedi 9 décembre,

l'exposition ouvre ses portes tous les jours, de 14 h 30 à 18 h 30. Gratuit, avec la possibilité de voter pour son artiste préféré.